

MARIO ARANCÓN MONGE

Licenciado en medicina y cirugía por la Universidad de Zaragoza, es Especialista en Medicina Familiar y Comunitaria, Master en Medicina Estética, Master en Peritaje Médico y Valoración del Daño Corporal y Diploma Superior en Metodología de Investigación Científica.

Además de Doctor en medicina, es investigador – recibió el premio al mejor proyecto de investigación Nacional SEMFYC 2012- y docente, entre otros centros, en la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid.

En continua formación en Dirección, Radiodiagnóstico, Metodología de Investigación, Patología General, Traumatología, Oftalmología, Enfermedades Crónicas, Urgencias, Cirugía Menor y Dermatología, Medicina Preventiva, en Calidad, Gestión, Comunicación y Humanización.

Es Director y Médico Asistencial del Centro de Salud Tres Cantos 1, en el Sector Oficios, y Médico Asistencial de Medicina General en la Clínica Roiz de Tres Cantos.

Está casado y tiene dos hijos.

Actualmente asume las Concejalías de Salud Pública y Seguridad y Protección Civil.

